

Financiamiento a partidos en debate

● Aumento de financiamiento no es señal de competencia, fue una de las premisas en el foro 15 denominado Medios de financiamiento para actividades ordinarias del parlamento abierto para la reforma electoral. Diputados, expertos y académicos discutieron uno de los puntos neurálgicos de la propuesta.

Otro de los señalamientos fue que el financiamiento debe de seguir siendo público, que no es un gasto frívolo, es una inversión. Asimismo, otro punto que se debatió fue que se necesita quitar la percepción de que el dinero influye de forma indebida en la vida interna de los partidos políticos o en el desarrollo de las contiendas electorales. /24HORAS

